



PARTI SOCIALISTE JURASSIEN

Jeudi 2 octobre 2025 - Communiqué de presse, élections cantonales,
Jeunesse

Ce que la jeunesse exprime aujourd'hui, c'est une aspiration profonde à protéger notre planète. Chaque jour, notre avenir est compromis par le réchauffement climatique. Les projections sont claires et certaines personnes ignorent encore l'urgence de stopper ce phénomène.

Tout cela ne repose pas uniquement sur la responsabilité individuelle, mais bel et bien sur la globalité d'un système. Les changements passent par une politique qui encourage les structures de consommation alternatives. Nous voulons rompre avec un système ultraproductiviste, où le travail des personnes qui nous nourrissent est de moins en moins reconnu. La consommation locale, de saison et biologique doit être encouragée pour devenir une normalité, et non pas seulement un privilège.

Nous avons besoin, à l'échelle régionale, de transports en commun abordables, pratiques et qui prennent en considération les régions périphériques. Pour cela, il faut des représentantes et des représentants capables d'entendre, de comprendre qu'autre chose est possible pour notre société. Le Parti socialiste et la Jeunesse socialiste ont cette responsabilité et cette capacité politique : construire une alternative crédible, juste et équilibrée, mais aussi courageuse et déterminée face à une planète qui brûle.

Nous affirmons une gauche qui ne se contente pas de mots, mais qui agit, qui se bat et qui assume le choix du progrès social et écologique. Une gauche à la hauteur des attentes de la jeunesse et des défis de notre époque. Alors le 19 octobre prochain, soutenez les listes socialistes !

Jeunesse socialiste jurassienne